

Abandona Manuel Vilchis al PRI, se suma al PVEM

El edil de Zinacantepec denuncia arbitrariedades en el Revolucionario Institucional y se suma al PVEM para impulsar el bienestar; asegura comulgar con la 4T



El alcalde reelecto, Manuel Vilchis, tildó al PRI de ser una franquicia en la que solo unos cuantos tienen cabida.

ALMA RODRÍGUEZ

Zinacantepec, Méx.— El presidente municipal de este municipio, Manuel Vilchis Viveros, anunció su salida del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y anunció su incorporación al Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

Aseguró que el tricolor ha pasado de ser un partido con vida democrática y disciplina institucional a una franquicia de amigos.

Ante la serie de arbitrariedades detectadas al interior del PRI, Vilchis Viveros advirtió que en próximos días vendrá una desbandada de militantes que seguirán el mismo camino y renunciarán al partido para sumarse a otros.

“Le aseguro que en próximos días la desbandada será mucho más porque ya no estamos contentos, y lo hablo en general, con el ‘Club de Tobi’ que se está haciendo en el Revolucionario Institucional, hoy es el momento de cambiar”, señaló el alcalde reelecto hasta 2027.

Informó que las razones para concluir su militancia en el PRI obedecen a un importante periodo de

MANUEL VILCHIS VIVEROS
Presidente municipal de Zinacantepec

“Le aseguro que en próximos días la desbandada será mucho más porque ya no estamos contentos, y lo hablo en general, con el ‘Club de Tobi’ que se está haciendo en el (PRI), hoy es el momento de cambiar”

reflexión y de decepción, pues indicó que la dirigencia del instituto político ha tomado decisiones unilaterales, ha privilegiado el menosprecio y el abandono de cuadros.

A ellos se suma, dijo, la política de exclusión ante opiniones opuestas,

JOSÉ ALBERTO COUTTOLENC
Líder estatal del PVEM

“A Manuel Vilchis le estamos abriendo la puerta de par en par para que pueda formar parte de la familia Verde en el Estado de México”

la monopolización por parte de un grupo minoritario de las dirigencias nacional y estatal, la amenaza y el condicionamiento permanente de romper una propuesta democrática por el acuerdo entre cúpulas, comportamiento que asegura que caracterizó el proceso interno de selección de candidaturas 2023.

“En lo particular, me ‘regatearon’ mi candidatura e insistieron en que desistiera de mi aspiración para darle paso a sus amistades. No recibí ningún tipo de apoyo institucional durante el proceso e incluso el par-

tido toleró la intervención de ciertos políticos que actuaron en mi contra con el debido consentimiento”, puntualizó Manuel Vilchis.

Hizo el compromiso con el PVEM de construir una política con fines de servicio y bienestar colectivo, impulsar el desarrollo de Zinacantepec y apoyar los ideales del Gobierno del Estado de México.

“Nuestros valores están intactos, me sumo con la intención de hacer sinergia con el gobierno de la maestra Delfina Gómez, quien nos ha demostrado que se puede servir a la gente con sencillez y humildad cuando se tiene la voluntad de trabajar por el bien común”, expresó.

En tanto, el líder del Verde Ecologista en la entidad, José Alberto Couttolenc Buentello advirtió que la puerta del partido se encuentra abierta para cualquier persona que desee sumarse y dar resultados sin importar el instituto político del que hayan emanado.

Señaló que al Partido Verde Ecologista lo que le interesa es la persona y el reconocimiento social con el que cuentan para poder determinar incorporarlas. ●

Se incorpora alcalde Manuel Vilchis a las filas del Verde

Tras manifestar que Zinacantepec es uno de los municipios más importantes del Estado de México, con 25 mil habitantes, con una biodiversidad inmensa y una identidad histórica, el dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), José Alberto Couttolenc Buentello anunció este lunes en conferencia de prensa, la adhesión a sus filas del presidente municipal Manuel Vilchis Viveros.

“Reconozco al alcalde reelecto Manuel Vilchis, por ser una persona extraordinaria, un empresario exitoso, un hombre de familia y una persona con una carrera intachable. Fue de los pocos alcaldes que logró la reelección. Todo esto habla del inmenso trabajo que ha realizado durante toda su vida, es una persona con una dedicación inmensa y con resultados de trabajo”, destacó el líder estatal del Verde Ecologista.

Sumado a ello, Couttolenc Buentello indicó que tanto en el Distrito electoral 40 como en todo el Estado de México reconocen al edil, quien continúa en funciones, como una persona que tiene los valores bien puestos.

“Por eso nos identificamos, ya desde hace muchos años, por su forma práctica de hacer política, por su sencillez en el trato, pero sobre todo por su compromiso y su reconocimiento ante la ciudadanía. Pero también con su equipo de trabajo. Manuel es una persona que construye puentes, que sabe cómo hacer acuerdos y que sabe que lo más importante es dar resultados para los habitantes de Zinacantepec, por eso estamos hoy aquí con él, abriendo las puertas de par en par para que



pueda formar parte de la familia Verde en el Estado de México”, enfatizó.

Por su parte, el edil de Zinacantepec, Manuel Vilchis Viveros, agradeció el acompañamiento del también Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) de la LXII Legislatura local, para exponer sus razones de abandonar las filas del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y sumarse al Verde.

Vilchis Viveros, detalló que estas obedecen a un importante periodo de reflexión y de decepción respecto al rumbo que dicha organización ha tomado por decisiones unilaterales de su dirigencia, como el menosprecio y el abandono de cuadros a los activistas y servidores públicos con vocación, lealtad y profesionalismo.

“Queda concluida mi participación como militante del Partido Revolucionario Institucional. No quiero dejar pasar esta oportunidad para agradecer públicamente y reconocer a tantos, con quienes he tenido la

oportunidad de compartir, coincidir, debatir o disentir, pero sobre todo aprender y mejorar. A esta condición me debo y por ella seguiré trabajando, buscando en todo momento un mejor futuro para nuestra tierra”, manifestó.

Finalmente, dijo que ahora, desde el Partido Verde Ecologista contribuirá a lograr un México más justo, equitativo y democrático.

“Hoy frente a ustedes refrendo mi compromiso con Zinacantepec y con su gente, nuestros valores están intactos y por eso valoro el apoyo y el respaldo del diputado Pepe Couttolenc, que me permite trazar con visión de miras un desarrollo muy importante para nuestro municipio. Me sumo con esa ilusión y con la intención de hacer sinergia con el Gobierno de la maestra Delfina Gómez Álvarez, que nos ha demostrado que se puede servir a la gente con sencillez y humildad cuando se tiene la voluntad de trabajar por el bien común de verdad”, acotó.

(Foto: Especial Portal)